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Imperativo возвратных глаголов

Повелительное наклонение возвратных глаголов (Imperativo dei verbi riflessivi)

В Imperativo positivo возвратная частица глагола в зависимости от лица занимает различную позицию. В

1-м, 2-м лицах единственного и множественного числа она ставится в конец и присоединяется к

глагольной форме Imperativo, в 3-м лице - ставится перед ней. Примеры:

 1 спряжение 2 спряжение 3 спряжение

 alzarsi iscriversi pentirsi

(tu) Alzati! Iscriviti! Pentiti!

(Lei) Si alzi! Si iscriva! Si penta!

(noi) Alziamoci! Iscriviamoci! Pentiamoci!

(voi) Alzatevi! Iscrivetevi! Pentitevi!

(Loro) Si alzino! Si iscrivano! Si pentano!

Imperativo negativo возвратных глаголов

Возвратные глаголы образуют отрицательную форму Imperativo по общему правилу. Однако возвратная

частица в формах TU, NOI, VOI может стоять как перед, так и после глагола – исключительно на ваш вкус!

А вот с формой LEI всего один вариант – частичка всегда перед глаголом.

 preoccuparsi

(tu) Non preoccuparti! (=Non ti preoccupare!)

(Lei) Non si preoccupi! -

(noi) Non preoccupiamoci! (=Non ci preoccupiamo!)

(voi) Non preoccupatevi! (=Non vi preoccupate!)
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